



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Tijuana

20/07/2022

LEGISLATIVO



Llaman a proteger cielo oscuro de Baja California

En Baja California, 90% de la zona geográfica está libre de esta contaminación lumínica porque los centros urbanos no están tan extendidos, por lo que se debe proteger para que esa limpieza prevalezca, señaló Brandon Echeverry Sierra, cofundador del Congreso Internacional de Astrofotografía. Explicó que el Congreso de la Unión hizo una reforma a la Ley para Proteger Cielos Oscuros en México, lo que permitiría la conservación de sitios como la Sierra de San Pedro Mártir y la Laguna Hanson, considerados con el nivel más alto para los estudios astronómicos y actividades de astrofotografía.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/llaman-a-proteger-cielo-oscuro-de-baja-california-8613307.html>